
       聖 峰  

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成 

2 月に入りインフルエンザの流行で学級閉鎖の対応が続きました。また新型コロナ感染症も増

加しており、手洗いや状況に応じてマスクの使用など感染対策をお願いいたします。 

先日の日曜日（11日）に小松市耐寒駅伝競走（各走者 3ｋｍ）が木場潟で行われ、陸上部を中

心に参加しました。前日の天気予報に反して、木場潟の穏やかな水面と青空を背景に北陸新幹線

が走る姿を見ることができる程の爽やかな日になり、選手にとっては良いコンディションの中を

走ることができたと思います。今回、インフルエンザの影響もあり参加できなかった選手もいま

したが、選手は一生懸命に走り、仲間を応援していました。保護者の方も応援に来ていただきあ

りがとうございました。さて、19日は暦の上では雨水（うすい）で

す。寒さも少し和らぎ、降る雪が雨になり川や池の氷が水になる春の

近づきを感じる時期になりました。水仙の花も咲き、学校では「卒業」

や「進級」という言葉も出始めました。いよいよ学年末を迎えようと

しています。 

 

○地域の皆さんご協力ありがとうございました。２年生「トーク・フォークダンス」  

２月２日は１・２組、６日は３・４組で５・６限目に実施しました。

公益財団法人あくるめを中心に、コミュニティースクール、大聖寺地区

まちづくりの方の協力で、６０名以上の大人の方が参加されました。大

人の方１人と生徒２人というグループで、与えられた質問に各１分程度

で答えていきました。参加した方は本校の卒業生、移住してきた方、企

業の方など、とにかくいろいろな方の参加がありました。あくるめの飯

貝さんの司会で、オリエンテーション、アイスブレイクで雰囲気を和ら

げ、トーク・フォークダンスへと進行し、最後に感想を話していただき

ました。 

「生徒の感想」 

・全く知らない人と話すと聞いてそこまでやる気は出なかったけれど、い

ろんな人と話していくうちにつれ、その人のことを知りたいと思えるようになったので良かった

し楽しかったです。 

・いろんな大人の人たちの意見を聞いて、自分にはない考えだったり、似たような考えだったり

で、本当に考えかたとは人それぞれだなと思ったし、このことが知れて良かった。 

・初めは緊張して上手く話せなかったけど、途中からはお題に対して、真剣に取り組めたし、大

人の方も会話がうまくてとても話しやすく楽しい時間だった。 

・年齢も性別も様々な人と喋ってみて、大人という括りの中でも、多種多様な考え方があるのだ

と改めて思ったし、大人も、子どもと同じように思っていることもあるとわかってよかった。 
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3 月 9 日（土）卒業式 9時 30分より  

＊3 月 8 日（金）栄光を讃える会、卒業式

予行、お別れの会、3 年生のみ給食（1・2

年生は 3 限まで給食なし） 



○１年生 家庭科 調理実習の様子  

コロナ禍では難しかった調理実習でしたが、1 年生全クラ

スで実施することができました。班ごとに豆腐とわかめ、ネ

ギを具にしたお味噌汁を、職員室にも持ってきてくれまし

た。みんなで調理してみんなと食べるお味噌汁はひと味違う

のではないかと思います。是非、家庭で子ども達が挑戦し、一生懸命作ったお味噌汁を「おいし

いなあ、食べすぎてしまう」「助かるな、頼れるね」と家族の方が言ってあげるとどれだけ満足す

ることでしょう。学校でも、勉強や運動だけでなく、毎日の掃除や、係活動、給食の配膳、挨拶の

元気さなど、とにかく少しでも光るところがあれば「頑張ってるね、助かるよ」と声かけをする

ことが大事だと思います。そのことで小さな自信を持つことができるかも知れない。心温まる味

噌汁をいただいたときにふと思いました。ごちそうさまでした。 

○２学期生活アンケート（生徒用） 

２学期末に実施した生徒へのアンケート結果です。数字は学校全体の平均で「そう思う」と「ど

ちらかというとそう思う」を合計した値％です。（ ）内は 1学期 

①学校に行くのは楽しいと思いますか 92（88） 

②あなたは授業中、自分をいろいろな方法で表現をするようにしていますか 76（76） 

③あなたは周りの人に親切にしたり、優しくしたりしていますか 95（93） 

④自分にはよいところがあると思いますか 80（76） 

数値は学年によりばらつきがありますが、学校に行くのが楽しくないと感じている生徒が約 1

割いることに対して考えていく必要があります。 

3学期に入って感じることに、登校時に挨拶の声かけをすると、以前よりも遠くからでも会釈や

声をかけてくれる生徒が増えてきました。また、外部の方からは「大聖寺駅で困ったときに生徒

が声をかけてくれました。お礼を伝えたい」や「公園でサッカーをしていた生徒が、震災で避難

していた子どもたちと一緒に遊んでくれてとても楽しそうでした。ありがたかった」と連絡があ

りました。 

○令和６年度 新入生保護者説明会・制服バザー 

１月３１日は、５限目の授業参観の後に、講堂で説明会を行いました。土山 PTA 会長の挨拶と

生活総合保障制度について会長と蔵谷 PTA 会計から説明いただき、学校生活や学習、生徒指導、

集金についてなどを担当者から説明をしました。そのあと、部活動の地域移行について加賀市教

育委員会の担当者からリーフレットをもとにしてお話をしていただきました。説明会後にはＰＴ

Ａ母親委員会主催の制服バザーが行われました。母親委員の皆様には、準備や当日の運営などあ

りがとうございました。 

お知らせ 

・送迎時の校門付近は、自転車や徒歩での生徒も多いため、道路沿いの駐車スペースをご利用ください。 

・感染症の拡大により、学級閉鎖等の急な対応を取ることがありますのでご理解ください。 

・今月の学校公開は 27 日（火）から 29 日（木）です。なお感染症の状況により中止する場合もあります。 

・制服バザーの収益と募金（19,200 円）は、久保田母親委員長より社会福祉協議会へ渡していただきました。 

○北信越中学生インドアソフトテニス大会 男子団体 優勝 

○小松市耐寒駅伝競走大会 中学女子の部 3 位（山川・南出・川上・谷口） 女子個人 2 位 山川 


